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Memória da Comissão: 
Comissão de Comunicação e Educação Permanente para o Controle Social 
 
Data : 21 de novembro de 2013 
 
 
Coordenador (a) da comissão: Rosalna Batista 
 
Relator (a) da comissão: Livia diniz Lopes Sola 
 
Relação de presentes: 
 
Amauri Ferreira Lopes___ ANEPS-PR 
Antonio Pitol___ -Pastoral da Saúde  
Gildo Antonio Cabral Falcão__UGT 
Livia Diniz Lopes Sola ____FAMOPAR 
Luzia Tiemi ____COSEMS 
Quiteria Neves Brevilheri __(ACS-SESA) 
Mauricio Mesadri ___Secretaria Executiva do CES 
Rosalina Batista ____ASSEMPA 
Sergio Ferreira Doszanet____ FAMOPAR 
Vanessa c. Merlin dal Gobbo __Ministério da Saúde 
 
 
Justificativas de ausências: 
Clayton Celestino Poitevin__CRO-PR 
Clayton de oliveira Beloni CRF-PR  
Wladmir Gonçalves __ESPP 
Tereza Maria Pauliqui Peluso__HUM/UEM 
 
Pautas: 
a)informes Gerais 
b)apresentação da nova logo do CES/PR 
c)apresentação do tema e publico alvo do seminário de comunicação que será realizado em 28 de maio 
de 2014. 
 
Relato da reunião: 
 
 
Tieme(COSEMS),lembrou que o congresso do CONSENS acontecerá dia 16,17 e 18 de    dezembro       
2013, em Maringá,colocou sua preocupação em o congresso acontecerá em coincidência com a reunião 
do CES, D.Rosalina( ASSEMPA)fala da necessidade da participação de um conselheiro da    comissão 
de educação permanente no congresso, a fim de apresentar e   sensibilizar os secretários de saúde quanto 
ao projeto de capacitação de conselheiros,sugeriu o nome da Livia(FAMOPAR), pois alem de participar 
na comissão de educação e representa o CES na CIB. 
 Amauri (ANEPS) informou que esteve presente ao ERONG, que houve varias discusões relevantes 
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inclusive sobre a necessidade de que os kit para teste rápido esteja nas farmácias,que a AIDS será 
tratada também pela atenção básica, que o Paraná passa a ter um representante no CNAS, fez uma 
explanação sobre o seminário de AIDS e a participação das regionais,colocou que é preciso que se 
construa uma linha estratégica para que se faça um plano para que o recurso da AIDS seja realmente 
usado. 
Gildo (UGT) informou que esteve no Fórum municipal da Juventude. A  pastoral da AIDS realizou 
como todos os anos a distribuição gratuita de água na procissão de Nossa Senhora do Rocio, no dia 15 
de novembro. 
Livia (FAMOPAR) informou sobre a sua representação e participação  na oficina de Educação 
permanente em Brasília nos dis 31 /10 e 01/11, e entregou o relatório a comissão em anexo. 
Mauricio (Secretario Executivo do CES) colocou que amanha ira para plenária a data sugestiva para 
conferencia do trabalhador nos dias 30,31/05e 01 de junho2014,justificativas sobre o seminário de 
AIDS, e que se pense em uma estratégia que apesar do convite, se tenha a certeza e o compromisso da 
presença,colocou a dificuldade de realização do seminário de comunicação no dia 28/05/2014 e sugeriu 
data alternativa para agosto dependendo da efetivação da data do seminário do trabalhador. 
Quiteria( ACS-SESA )colocou a necessidade de que o material para as conferências e 
seminários(bolsas,certificado,crachá)seja confeccionado de forma geral,apenas com o aplicativo 
adaptável do evento.Trouxe a informação que caso haja a necessidade de alteração da logomarca do 
CES a mesa diretora devera contratar um outro profissional, considerando que este já fez todas as 
alterações solicitadas durante o processo de criação, 
 
 

 
 
 
 
 
 
Encaminhamentos/providências para a secretaria executiva: 
a)contato com os secretários executivos dos conselhos, para uma pré inscrição a finalidade de definir o 
publico alvo 
b)encaminhar a participação da conselheira da comissão de educação no congresso do CONSES em 
Maringá, para apresentar o projeto de capacitação de conselheiros 
 
 
Solicitação de pautas para a próxima reunião: 
a)apresentar a agenda dos eventos do conselho 
b)apresentação  de quais dias será o seminario 
c)capacitação de conselheiros 
 
 
 


